



FRENTE POLÍTICOS

1. Mano dura. Omar García Harfuch, el hombre fuerte de la seguridad en México, lo dejó claro: dialogar con el crimen organizado es una trampa que termina mal. Ante diputados de Morena recordó que la violencia no es un fenómeno espontáneo, sino el resultado de organizaciones criminales que extorsionan, secuestran y corrompen a autoridades. Fue directo: la paz no se negocia con delincuentes. En tiempos en los que algunos coquetean con la idea de pactos oscuros, **García Harfuch** marca línea, seguridad con firmeza, sin concesiones. Lo importante es la acción.

2. Liderazgo. La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, vuelve a subrayar la defensa de nuestra soberanía frente a las imposiciones del exterior. Rechaza con firmeza la calumnia que hace la Casa Blanca al gobierno de México de tener alianzas con organizaciones criminales. Bajo su mandato hay coordinación, no subordinación, reiteró. **Claudia Sheinbaum** demuestra su liderazgo al tiempo que tiende una mano para establecer mesas de trabajo con los mejores equipos de seguridad y salud pública de ambas naciones. La defensa de los intereses de México está bajo buen resguardo.

3. Defensa económica. Frente a la amenaza arancelaria de **Donald Trump**, **Claudia Sheinbaum** reunió al Consejo Coordinador Empresarial para revisar el Plan México y evaluar respuestas concretas. Con el sector privado como aliado, la estrategia es fortalecer la economía y mantener la estabilidad comercial. Además, en diálogo con su gabinete, encabezado por el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, se analiza el impacto de las exigencias de EU. En momentos de tensión internacional, México no se doblaba, se organiza. Defender la soberanía no es sólo una consigna, es una acción para garantizar el futuro del país.

4. Política y temple. En medio de una tormenta legislativa y la sombra de **Donald Trump**, el diputado **Ricardo Monreal** apuesta por la cordura. Mientras la oposición rechaza un frente común ante las amenazas arancelarias, el coordinador de la Jucopo mantiene la calma y evita el choque frontal. Sabe que el periodo de sesiones será ríspido, que la migración y el comercio pondrán a prueba la relación con EU, pero lo que intenta es evitar el caos, para privilegiar el debate y mantener el respeto. En tiempos de polarización, **Monreal** demuestra que la política también es equilibrio y estrategia.

5. Unidad impostergable. En medio de las tensiones internas que han sacudido a Morena, la presidenta nacional, **Luisa María Alcalde**, ha hecho un llamado a la unidad, instando a legisladores y militantes a respaldar a la presidenta **Claudia Sheinbaum** en la defensa de la dignidad y soberanía nacional. Este exhorto llega tras los recientes enfrentamientos entre **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, líderes parlamentarios de **Morena**, que han puesto en evidencia fisuras internas. **Alcalde** enfatizó que cualquier irregularidad debe ser denunciada formalmente, subrayando que no se tolerará la impunidad dentro del partido. ¿Será cierto?